

S/Dir/11/69

Excmo. Señor  
Ricardo Ehrlich  
Ministro de Educación y Cultura  
Ministerio de Educación y Cultura  
Reconquista 535, Piso 9 c/Ituzaingó  
Montevideo  
Uruguay

19 de julio de 2011

**Asunto:** Resultados de la Reunión Regional de Seguimiento de la CONFINTEA VI

Excmo. Señor Ministro:

Por medio de la presente, queremos comunicarle los resultados de la Reunión Regional de Seguimiento de la Sexta Conferencia Internacional de Educación de Adultos (CONFINTEA VI) para América Latina y el Caribe, que tuvo lugar en la Ciudad de México del 25 al 27 de mayo de 2011. La reunión fue organizada por el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), en cooperación con el Instituto de la UNESCO para el Aprendizaje a lo Largo de Toda la Vida (UIL), la Oficina Regional de Educación para América Latina y el Caribe (OREALC/UNESCO Santiago) y la Oficina de la UNESCO en la Ciudad de México.

A la reunión, titulada “Del compromiso a la Acción: Impulsar la agenda de CONFINTEA”, asistieron alrededor de 250 participantes incluidos representantes de 30 Estados Miembros y Asociados de la región, de organismos regionales y de la sociedad civil.

Durante los tres días de reunión, los participantes analizaron los avances y desafíos de la educación de jóvenes y adultos en la región y debatieron en torno a posibles líneas nacionales y regionales de acción. El resultado de estas discusiones está reflejado en la “Matriz regional para la implementación y el monitoreo del Marco de acción de Belém en América Latina y el Caribe”, que tenemos el agrado de enviarles.

En los próximos días, la OREALC/UNESCO Santiago hará una consulta en la que se les solicitará indicar sus actividades específicas relacionadas a los Puntos de Acción sugeridos. Le solicitamos para ello nominar a un punto focal con el cual podamos coordinar las futuras acciones. Con esta información se elaborarán proyectos de apoyo concretos a nivel regional y/o subregional para avanzar en la implementación y el monitoreo de los acuerdos del Marco de Acción de Belém en la perspectiva del aprendizaje a lo largo de la vida.

Esta información será también un insumo importante para el establecimiento de un observatorio regional de Educación de Jóvenes y Adultos, propuesto durante la Reunión del Grupo Asesor de CONFINTEA, realizada un día después de la Reunión Regional mencionada.

Hacemos propicia esta oportunidad para reiterarle las seguridades de nuestra alta consideración,



Arne Carlsen  
Director  
UIL  
Instituto de la UNESCO para el  
Aprendizaje a lo Largo de Toda la  
Vida

Jorge Sequeira  
Director  
UNESCO Santiago  
Oficina Regional de Educación para  
América Latina y El Caribe